



Les Tables & Auberges de France fêtent leurs 20 ans

Personne ne croyait que ce réseau de restaurateurs et hôteliers indépendants arriverait à se faire une place à la table d'honneur des guides gastronomiques commerciaux et des chaînes internationales. Et pourtant, 20 ans plus tard, ce groupement associatif fondé à Toulouse réunit autour de ses valeurs de professionnalisme et de passion plus de 2 000 établissements en France dans 6 collections complémentaires : Tables de Prestige, Tables gastronomiques, Tables de Terroir, Bistrots Gourmands, Hôtels de France et Auberges de Villages (www.tables-auberges.com).

Tables & Auberges de France celebrate their 20th anniversary

When this network of independent restaurateurs and hoteliers first started, there was no guarantee that it would obtain a place of honor among the international chains and commercial gourmet guides. But, 20 years later, this associative grouping, founded in Toulouse around the values of professionalism and passion, unites over 2,000 establishments in France in six complementary categories: Tables de Prestige, Tables Gastronomiques, Tables de Terroir, Bistrots Gourmands, Hôtels de France and Auberges de Villages (www.tables-auberges.com).

